



おおきく 豊かに たくましく



宮小っ子 2023

野田市立宮崎小学校

校長室通信 NO.3

令和5年6月14日(水)

校長 小川 恵美

～協力・努力・全力をつくして優勝をつかめ！紅白に輝け！宮小っ子～

5月27日(土)待ちに待った運動会。素晴らしい天気に恵まれ、宮小っ子のパワーが炸裂しました。運動会に向けて「挑戦・競い合い」を合言葉に、全児童が練習をしてきました。紅組と白組の、手に汗握る接戦。心に残る演技。全てが観客を魅了しました。今年度は、全校開催することができました。

保護者の皆様、応援とご協力、本当にありがとうございました。



総合優勝 紅組！ 紅組応援団長

声の大きさ、応援歌を覚えられるように毎日練習しました。応援合戦で少しおくれが出て、応援賞はとれなかったけど、総合優勝を取れてとてもうれしかったです。

応援賞 白組！白組応援団長

応援の種類をわかりやすい順番にならべて教える工夫をした。あと、業間休みや昼休みを使ってみんなで練習した。応援団長に選ばれた時はうれしさでいっぱいだったけれど時間がたつにつれて責任感とプレッシャーを感じる日々でした。けど同じ応援団の仲間や白組の仲間と一緒に一致団結して練習する姿を見て、僕に自信をつけさせてくれました。応援賞は白組のきずなでとれた賞です！応援団長はやりがいがあった楽しかったです！



(1年生・2年生) 徒競走・チェッコリ玉入れ・ちびっこダンサーズ

1年生は初めての運動会。まっすぐしっかり走りましたね。2年生はすっかりお兄さん、お姉さん。1・2年でがんばった玉入れは、チェッコリダンスも楽しかったです。(時間が長すぎました。来年は改善します。)そしてちびっこダンサーズ、色とりどりの衣装に、いきいきとした表情。見ているみんなが笑顔になりました。担任の先生方は、「運動会当日が、一番上手にできた!」とっていました。校庭にきれいな花がパッと咲きました。



1年Y おうちでだんすのれんしゅうをしました。おうちのひとやせんせいに「じょうずだったよ。」といわれてうれしかったです。

2年T つばめのれんしゅうをしてみて、むずかしいところやわからないところがあったので、おうちでれんしゅうしました。おうちの人とみんなにみてもらえてうれしかったです。

(3年生・4年生) 徒競走・宮小タイフーン・宮小ソーラン

宮小タイフーンの競技の美しさにびっくりしました。みんなきれいに跳んでまわって、見事な競い合い。動きも機敏でしたね。そして、全校みんなの心が踊る「宮小ソーラン」。力強い動き。しっかりとのびた手足。大きな声が校庭いっぱいに広がり、会場が一つになりました。衣装もとてもよかったです。





3年K リレーで一位をとるためにバトンをおとさない練習や足をはやくするために図書室で足をはやくする本をかりて読んだ。みんなできょうかして、一位をとれてさい高な気もちになりました。開会式でかえてしたトロフィーが自分の手元にもどってきてうれしかったです。

4年O ソーラン節の練習、隊形移動の練習をしました。うれしかったこと・・・3・4年生で心をあわせておどれたことです。ひとつひとつの踊りをあわせられたこと。

(5年生・6年生) 徒競走・天下分け目！宮小の戦い・集団行動「nuity」～

宮小の戦い（棒引き）の迫力はすごかったですね。素早い動き、精一杯ひっぱる姿、全力で走り取りに行く姿。さすが高学年、力強さが感じられました。そして集団行動の美しさ。よく短い練習時間でここまできれいにできました。力を合わせ、心をひとつに表現した高学年に大きな拍手が送られました。



5年W 集団行動の「nuity」でウェーブの時、息をぴったりあわせたりするのが大変でした。それにひざをつく時、石がささっていてとても大変でした。うれしかったことは、一つ一つ演技をするたびに「おー！」「えー！」と言ってもらえたことです。そして、当日の演技が成功できたのは3週間みんなで練習してきたからだと思います。あと、みんなとの協力というものを学びました。

5年W 何度も繰り返し練習して完璧にできました。負けてしまったけど、応援賞をもらえてうれしかったです。



6年I 入場の練習、リハーサルをしました。うれしかったことはリレーです。練習の時、紅組は3位や4位だったけど、本番は1位と3位だったので、逆転勝ちできたのでうれしかったです。

6年O 高学年リレーは集中して走りきった。応援団の声が聞こえた。やる気がでた。

(保護者の声：ペンネーム かあさんゆび)

「ママ感動した？」と子どもからの一言。コロナで3年間は子どもの学年しか見ることが出来ませんでした。今回は全学年を見ることが出来て、本当に良かったです。5・6年生の集団行動や棒引きは迫力があり素晴らしかったです。また、大玉送りのVARやリレーの大接戦は見ていて最高に盛り上がった運動会だったと思いました。ママは感動しました。

★★

かあさんゆびさん、私たち教職員も同じ気持ちです！！全校で開催でき、本当によかったです。

(そのほか) 6年生絆レース・全校大玉送り・選抜リレー

6年生は家族の方とのレースがありました。みんな笑顔で、良い思い出ができましたね。きっと6年生は大人になってから「6年生の時、絆レースで二人三脚したなあ。」と思い出すことでしょう。おうちの方にとってもお子様と肩を組んだことは一生の思い出になることと思います。全校大玉おくり、盛り上がりました。大きな声をだして思いっきり楽しみました。リレーの前までの得点はなんと同点！（私、こんなこと初めてです。）各学年の中から選出された宮小っ子たちのすばらしい走りに圧倒された感動の時間でした。「ああ、運動会って楽しい！」こんな声が聞こえてきました。その通りだと私も思いました。



(保護者の声：ペンネーム 宮松ぼっくりん)

待ちに待った全校一斉開催。校庭にひしめく紅白帽と、期待と不安にざわめく多くのご家族の姿！数年前までは当たり前だったこの光景の、なんとまばゆいことか！！児童みんなのイキイキとした表情からも、お友達や先生と一生懸命練習に取り組んできたことが十分に伝わってきましたよ。楽しかった！ありがとう！

★★

宮松ぼっくりんさんはじめ、たくさんの保護者の皆様の応援・拍手が運動会を盛り上げてくれました。ありがとうございました！！



今年度も、PTA 体育部の皆様、ボランティアで駐輪場・見回り・会場・受付などの係をしてくださった皆様、感謝申し上げます。

